



Perpignan, le 3 décembre 2019

Mission d'intérêt général du club USAP « Partageons nos différences avec le sport »

Mercredi 4 décembre 12 h-14 h

stade Aimé Giral
PERPIGNAN

Dans le cadre de son partenariat avec le Département, l'USAP participe régulièrement à des opérations à destination de la jeunesse des Pyrénées-Orientales. Moments de partage qui, ce mercredi, auront lieu entre des sportifs de haut niveau et des mineurs non accompagnés sous la responsabilité du Secours Populaire. Le sport est utilisé, ici, comme outil de socialisation pour les jeunes. En organisant ces opérations, le Département s'implique pour le développement des pratiques du sport et le partage entre les acteurs du monde sportif de haut niveau et l'accompagnement social en protection de l'enfance.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse
04 68 85 80 23
07 86 48 14 90